

## **MNC Sekuritas Resmikan GI BEI Institut Pariwisata dan Bisnis Internasional (IPBI) Bali**

JAKARTA – Sebagai bentuk komitmen untuk mendukung perkembangan pasar modal Indonesia terutama dalam mengembangkan *investor retail*, MNC Sekuritas meresmikan Galeri Investasi BEI Institut Pariwisata dan Bisnis Internasional di Denpasar, Bali pada Selasa (23/2).

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina turut hadir secara virtual dan menyampaikan kata sambutan pada acara tersebut. Susy menyebutkan, MNC Sekuritas senantiasa mendukung kemajuan pasar modal di Tanah Air, salah satunya melalui peresmian Galeri Investasi di berbagai daerah di Indonesia.

“Galeri ini merupakan galeri investasi BEI binaan MNC Sekuritas ke-105. Melalui peresmian hari ini, MNC Sekuritas telah memiliki 144 *point of sales* di Indonesia sejalan dengan komitmen untuk memerahputihkan pasar modal Indonesia. Kami berharap keberadaan galeri investasi ini dapat menjadi pusat informasi dan edukasi pasar modal bagi masyarakat Bali khususnya. Maju terus pasar modal Indonesia dan selamat untuk Galeri Investasi IPB Internasional Bali,” jelas Susy.

Acara peresmian ditandai dengan pemotongan pita oleh Kepala KP BEI Denpasar I Gusti Agus Andiyasa, Chairman Yayasan Dharma Widya Ulangun Sekolah Tinggi Pariwisata Bali Internasional I Nyoman Gede Astina, Rektor Institut Pariwisata dan Bisnis Internasional Made Sudjana, dan Branch Manager MNC Sekuritas cabang Denpasar Anak Agung Ayu Mirah Darmiyathi.

Galeri Investasi BEI Institut Pariwisata dan Bisnis Internasional (IPBI) ini merupakan galeri investasi ke-5 di Provinsi Bali. Hadirnya Galeri Investasi BEI Institut Pariwisata dan Bisnis Internasional (IPBI) ini diharapkan mampu menjadi salah satu langkah nyata MNC Sekuritas dalam pengembangan edukasi dan literasi bagi investor di Bali.

\*\*\*

### **Tentang PT MNC Sekuritas**

PT MNC Sekuritas adalah anggotadari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan Sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 003/MKT/II/2021

Sesuai taglinenya “*Invest with The Best*”, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

**(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)**

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

- ❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:  
**Nathania**  
*Corporate Communication*  
*& Corporate Secretary*  
PT. MNC Sekuritas  
MNC Financial Center 16th Floor  
Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27  
Jakarta 10340  
Call Center : 1 500 899 (tekan 3)  
Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107  
Email : [nathania.lukman@mncgroup.com](mailto:nathania.lukman@mncgroup.com)